

# Hacen llamado a proteger y preservar el Humedal Costero de Totoral

**MEDIO AMBIENTE.** • *Las autoridades instaron a la comunidad para que tomen conciencia de la importancia de conservar y proteger este espacio.*

## Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

**E**n el marco del Mes de los Humedales, el municipio de Copiapó advirtió una serie de problemas ambientales que afectan al Humedal Costero de Totoral. Entre ellos destacan la acumulación de basura y, como consecuencia, el deterioro de la flora y fauna local, lo que pone en grave riesgo la biodiversidad de este vital ecosistema.

En este sentido, el alcalde Maglio Cicardini destacó “en este mes de los humedales, y como ha sido la tónica de nuestro trabajo estos meses, nos encontramos en terreno, dándole la importancia que merece cada lugar de Copiapó. Uno de ellos es en Totoral, un invaluable tesoro que nos pertenece y del cual tenemos que hacernos cargo, cuidarlo y respetarlo”.

“Desde el municipio estamos comprometidos con la conservación de este espacio único, un refugio de la biodiversidad, que además juega un



LOS HUMEDALES REGULAN EL AGUA, PROTEGEN LA BIODIVERSIDAD Y REPORTAN BENEFICIOS A LAS COMUNIDADES.

papel crucial en la filtración del agua, la regulación del clima, entre muchos otros factores. Así que felices de estar aquí hoy y poder visitar las localidades cercanas que durante mucho tiempo han estado en abandono”, agregó el edil.

Por su parte, la seremi del Medio Ambiente, Natalia Penroz, indicó “los humedales regulan el agua, protegen nuestra biodiversidad y brindan innumerables beneficios a las comunidades. En nuestra región de desértica, donde tenemos se-

quia y escasez hídrica, su cuidado tiene una mayor significancia y donde a través de pequeñas acciones, todos podemos contribuir a su conservación, asegurando su bienestar para las generaciones futuras, en especial con el manejo de los residuos”. ☞